

御牧小コミュニティだより

みまきっ子だより

Heart to Heart

久御山町立御牧小学校 250号 令和2年11月30日(月)



お話の森11/2

読書週間の取組として、子どもたちがより本に親しめるように担任外の教員による読み聞かせ「お話の森」が行われました。

心が温かくなるお話やちょっとドキッとするお話など、いろいろなお話がありました。子どもたちは、先生たちの語るお話の世界に引き込まれ、聞き入っていました。



こども園との交流



こども園の年長児さんと5・6年生が交流をしました。給食と一緒に食べたあと、体育館で遊び楽しい時間を過ごしました。

少し緊張しながらも、園児たちの様子を見てお手伝いをする姿に高学年の頼もしさを感じました。

来年度、新たに御牧小学校の仲間として来てくれることが今から楽しみです。

なかよし班遊び11/17

ぽかぽかした陽気の中、異年齢での交流がより深まるように、1年生から6年生でつくるなかよし班で遊びました。教室の中で爆弾ゲームをしたり、外で鬼ごっこやドッジボールをしたりして、みんなで遊びました。

高学年のこどもたちが低学年を気遣いながら遊ぶ様子は、さすがみまきっ子だなあと感じました。

低学年の子たちは、「楽しかった」や「またやりたい」と口々に話し、笑顔いっぱいの時間になりました。



おもちゃまつり11/18

生活科の学習で、「おもちゃまつり」と題して、2年生が年長児さんとの園小交流を行いました。「年下の子を楽しませよう」をめあてに2年生はいろいろなおもちゃを使った遊びを考え、準備をしてきました。当日、遊び方を優しく教えてあげたり、園児さんの様子を見て、「もっと近くにしてあげよう。」「ルールを優しくしよう。」等、柔軟に対応したりする姿はさすがお兄さん、お姉さんでした。



3・4年生校外学習



3・4年生が合同で校外学習を行ってきました。今年は、マンガミュージアムと青少年科学センターです。

4年生がリーダーとなって、グループで行動をしました。施設でのルールを守り、みんなで相談しながら見学を進めていく4年生の姿から、次の高学年としての頼もしさを感じました。



みまきの輝き☆彌

今月の「みまきの輝き☆彌」は、2年生の紹介です。2年生では、九九を学習しています。この九九を全て覚えるためにみんなはがんばっています。先生や高学年の児童が「九九屋さん」になり、2年生の子が正しく九九が言えたらがんばりカードにサインをします。休み時間になると「九九屋さんいますか?」とたくさんの2年生の声が聞こえてきます。難しくて繰り返し何度も挑戦し、一生懸命取り組むのがみまきっ子のいいところです。

